



Festliche Atmosphäre in der Kreuzkirche

Es war eine ganz besondere Stunde in der Kreuzkirche: In dem Gotteshaus feierten jetzt 30 Jugendliche zusammen mit ihren Familien und Freunden Konfirmation. Den festlichen Gottesdienst leitete Pfarrer Hans-Georg Ahl. Auch die Jugendband der Gemeinde spielte auf. Hier

die Namen der Konfirmanden: Chantale Bellmann, Fabian Berger, Tim Biking, Sophia Delwig, Sarah Christin Domke, Sören Drenk, Karli-na Edel, Lea Fahrtmann, Maike Flor, Franziska Gebhardt, Anna-Lena Göttle, Nina Hasenclever, Lisa Heintze, Lea Hüsken, Tatjana Köhl,

Fabienne Krischker, Rene Lamers, Ramona Lipski, Fiona Masloff, Yannick Moro, Kevin Petersen, Sam Rühlmann, Artur Schneider, Kevin Schneider, Philipp Schönherr, Louisa Schulte-Warner, Jean Sönneken, Lea Sophie Stöbe, Marius Tiemann, Fabian Will. ■ dt/Foto: Schmidt